

Dirigido a consejos comunales y representantes de la Lopna

LOCALES

Presentan foro "Hablemos sobre el Sida"

En el marco del Día Mundial del SIDA, la organización Stop VIH presentará un foro denominado "Hablemos sobre el SIDA", el 1º de diciembre en el salón La Marina, del hotel Marina Bay de Porlamar, municipio Mariño.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la organización, aseveró que el foro iniciará a las 8:00 a.m., y culminará a las 4:00 p.m. Agregó que tratarán aspectos de interés colectivo, como los aspectos básicos sobre el VIH, SIDA, situación en Venezuela y el mundo respecto a este tema, importancia y tratamiento de la adhesión de personas que viven con la enfermedad, su integración y esperanza de vida.

Asimismo darán especial relevancia a la prueba diagnóstico y al uso de preservativos. "Contaremos con la presencia de Marbelis Hernández, infectóloga del programa nacional de ITS/VIH/SIDA y María Dolores Fernández, infectóloga del Seguro Social en el estado Carabobo", aseguró Rodríguez.

Rodríguez dijo que el foro es dirigido a todo público pero principalmente a miembros de consejos comunales y consejos de niños, niñas y adolescentes.

"Es recomendable que ellos asistan al foro y se unan en la lucha social que representa informar sobre el VIH y el SIDA", enfatizó.

Rodríguez, expresó con preocupación que la Gobernación no ha respondido a las "innumerables" propuestas de la organización.

"Nuestro objetivo como fundación sin fines de lucro es establecer un vínculo con el Gobernador y el gobierno regional, para crear convenios que beneficien a las personas de bajos recursos que viven con esta enfermedad, incluyendo los niños", dijo.

Añadió que en varias oportunidades se dirigió a la sede gubernamental a plantear su propuesta pero todas fueron infructuosas, sin embargo no descarta la posibilidad de lograr un acercamiento con la institución.

Por su parte, Ruth Matos, coordinadora de promociones de Stop VIH, indicó que el evento es gratuito, sin embargo el espacio es reducido y sólo puede albergar a 200 personas, por lo tanto quienes deseen participar deberán reservar el cupo a través del correo electrónico: info@stopvh.org o llamar al 0412-0932924/0412-1969052.



Jhonatan Rodríguez y Ruth Matos miembros de la organización VIH. Foto Grey Castillo

Importante Empresa Editorial
 Basada en la tradición de periodismo, con espíritu abierto para tratar las noticias y las opiniones de todos los sectores. Ofreciendo siempre el mejor servicio.

Periodista
 Para cubrir la fuente de DEPORTES

Requisitos

- Lic. en Comunicación Social
- Con experiencia en medios alternativos
- Manejo de programas bajo ambiente Windows
- Disponibilidad de residenciar en la Isla de Margarita

Opciones

- Se incluirá en una empresa en constante expansión
- Establecer contacto con periodistas y funcionarios
- Desarrollar las habilidades de periodismo
- Desarrollar las habilidades de periodismo

Los interesados deben enviar un currículum vitae a la siguiente dirección: Sol de Margarita, calle Fermín, sector Genovés, Edif. Sol de Margarita. Tel. (0412) 2945027 ext. 310

Solicitud Periodista.